



平成27年9月号

No.335

阪谷公民館  
大野市伏石11-14  
TEL 67-1111  
FAX 67-1350

# 食育のふるさと さかだに

有機の里  
阪谷のマスコット  
さかずきんちゃん

阪谷の人口	H27.8.1現在	前月比
総人口	1,499人	△5
男 性	719人	△3
女 性	780人	△2
戸 数	462戸	△1

ホームページ：<http://www.city.ono.fukui.jp/page/sakadani-k/index.html> メールアドレス：sakadani-k@city.fukui-ono.lg.jp  
ホームページにもいろいろな情報を掲載しています。ご覧ください。また皆さんからの情報もお待ちしています。



## 第36回 阪谷夏まつり



### 100点のbingoの景品に 大歓声！ 祭

8月1日（土）阪谷夏まつりがスターランドさかだにて、盛大に開催されました。

子どもたちのチャレランでスタートし、腕組もう、ステージでの踊りや太鼓演奏、大声コンテストと盛り上がり、フィナーレのbingo大会では、100点の景品に、350名の参加者が盛り上りました。

また、早朝より準備してくださいました関係者の皆さん、まつりに参加し盛り上げてくださった皆さんありがとうございました。

### 区長会だより

8月定例区長会での主な内容をご報告いたします。

- 7月10日、11日に行われた区長会研修旅行の収支決算報告を行いました。
- 7月23日に行われた区長連合会市長と語る会の会議録について報告を行いました。  
阪谷地区からは、『六呂師高原の再開発の早期着手と大野市全体のにぎわい創出に向けての福井県への要望について』という議題を提出し、阪谷地区区長会副会長 尾澤区長が提案説明をいたしました。  
それに対して、市長からは、『六呂師高原については、自然の家を活用しながら、阪谷地区の農業体験やまちなか散策などをセットにしながら各機関と協力して事業を展開するなどして活性化を図りたい。西川知事がマニフェストで六呂師高原をスポーツ・体験観光の拠点として力を入れたいと書いていることについて、8月4日の知事要望で強く要望していく。』との回答があつたことを報告しました。
- スターランドさかだに指定管理の更新について、意見交換されました。
- 鳥獣害の被害について、情報交換を行いました。

### 歴史講座開講

8月12日に、阪谷公民館において、前大野市歴史博物館館長 岩井孝樹氏を講師にお招きし、『秘められ忘却された歴史－白山の金山－』と題し、歴史講座を開講いたしました。

人工衛星ラントサットから写した白山連峰の写真などを基に、平泉寺金山と阪谷金山は地理的につながっている示唆や、阪谷金山が金森近が所有していた隠し金山の可能性があるお話や、まだ砂金が取れるかもしれないという夢があるお話をいただき、あつという間の90分でした。



### 体協掲示板

### 地区総体 陸上競技会開催のお知らせ

開催日 10月11日（日）雨天中止

会場 阪谷小学校グラウンド

開会 午前8時30分

今年度の途中経過は次のとおりです。

1分団…19点 2分団…11点 3分団…16点

4分団… 7点 5分団…12点 6分団…18点

開会の決定は、午前6時30分にのろしでお知らせします。

開会式から参加して大会を盛り上げてください！



## 《大野市総合防災訓練》が実施されました！

8月9日に、阪谷地区において、地区民700人以上の参加のもと、奥越地方を震源とするマグニチュード7.0の地震が発生し、がけ崩れ、土石流が発生したという想定で総合防災訓練が実施されました。

各区長が、避難状況をトランシーバーで公民館に伝える情報伝達訓練は、訓練開始から30分以内で全地区の避難報告が完了し、初動対応としては大変スムーズに行えました。

また、その後、阪谷小学校グラウンドでは生き埋めになった方を救出する訓練があり、伏石区自主防災組織の皆さんのが参加、地元消防団の方と連携して行われました。

併せて、阪谷小学校体育館では、防災講習会が、またグラウンドでは、社会福祉協議会によるボランティアセンターの開設、赤十字奉仕団を中心となって炊き出し訓練なども行われました。

この訓練により、初動対応の大切さ、自助共助、結の心が再確認され、実りある総合防災訓練になったのではないでしょうか。

## 阪谷の女性パワー発揮 市連ふ大会

### ソフトバレーボール 見事優勝！！



バレーボール  
準優勝

8月1日（土）市連ふバレー・ソフトバレー大会が、結とぴあで開催されました。阪谷地区は団結力と日頃の練習の成果が実り、バレーは準優勝、ソフトバレーは見事優勝に輝きました。選手の皆さんお疲れ様でした。阪谷地区の女性のパワーの素晴らしさを感じました。

## 市老連体育大会

### 足腰伸ばして頑張りました！

8月6日（木）大野市老連体育大会が、結とぴあで開催されました。阪谷福寿会からは50名の選手が参加し、笑いながら楽しい汗を流しました。

## 城の下公園清掃

### きれいになりました！

8月21日（金）午前7時から、よくする会総務部主催で、部員6名とボランティア1名により、今年度2回目となる城の下公園清掃活動を実施しました。

例年残暑が厳しい時期であり、当日の天候が心配されましたが、その日は運よく曇り空で気温もあまり高くななくて幸いでした。

しかし、作業終了時は、皆さん汗だくになっていました。参加された皆さん、ありがとうございました。

## 六呂師高原 アルプス音楽祭2015

六呂師高原の魅力を最大限に生かし、スイスアルプスがイメージいっぱいのロケーションを有する六呂師高原を大野のアルプス高原ととらえ、音楽祭を中心に…体験ブース…六呂師高原マーケット…食ブース…多くの皆さんに楽しんで頂ける4日間…ようこそアルプスの世界へ…

開催日 9月20日・21日・22日・23日 11:00～17:00

場所 ミルク工房奥越前 六呂師高原の時計台 正面広場

入場無料

[主催]六呂師高原アルプス音楽祭実行委員会



## アルミ缶回収のお願い

回収整理日 9月13日（日）7:30  
10月17日（土）7:30

前日までに公民館にお持ちくださいか、ふわわ女性の会役員にご連絡ください。ご協力お願いします。



## 言葉で感じる

山口 玲子（伏石）



私は、相田みつをさんの言葉が大好きです。

相田さんの言葉は、人間の奥底まで見透かされているような気持になる程、心に響く言葉が多いからです。良いも悪いも……中でも一番気に入っていて、自宅の玄関にも飾ってある言葉は、「しあわせはいつもじぶんのこころがきめる」です。

人々が幸せと感じる事は、千差万別です。

財産があれば幸せと思う人もいるだろうし、趣味に没頭しているれば幸せという人もいます。

私は、今、自分がおかれている立場で、地に足を付けて何が幸せか？という事を考えて、日々生活したいと思います。

## 《少年教室》

### 夏まつりで“パコーン”を演奏！



7月中旬から毎日のように練習を重ねてきたパコーン演奏。「この部分は足を上げた方がいいかな？」「私たちのパートはこう叩こう！」…と参加した児童みんなで考えた演奏・踊りは夏まつりステージでその練習の成果を披露し、会場のお客さんにも楽しんでもらえたのではないでしょうか。

8月に入ってからは、オリジナルパコーンの作成教室を開催しました。ノコギリを使って叩く面を削っていく作業では、地区的高齢者にお手伝いいただき、素敵な作品ができました。

## バスで行く研修のご案内

### 上高地散策

上高地の紅葉を楽しみませんか！



### 能登の旅(女性学級)

輪島の朝市、千枚田、塩田村など盛りだくさん

日 時 11月29日（日）

\*詳細は後日チラシでお知らせします

## あそびにおいでよ！ 9月1日・15日(火)

さくらんぼ幼稚園



## 9月の行事予定



1日（火）ふわわ女性の会幹部役員会 P7:30

2日（水）敬老会実行委員会 P7:00

3日（木）文化講座一眼レフ基礎講座 P7:45  
陶芸教室 P7:00

4日（金）桃木峠の大杉保全協議会幹部会 P7:30

5日（土）文化講座写真講座撮影会 A10:00

6日（日）さくらんぼ愛育会野外レクリエーション

7日（月）安全管理員会 P7:30

8日（火）ふわわ女性の会役員会 P7:30

10日（木）文化講座一眼レフテクニック講座 P7:45

13日（日）アルミ缶回収

17日（木）陶芸教室 P7:00

18日（金）定例区長会 P7:30

30日（水）おでかけほっとサロン

## 10月の行事予定



11日（日）地区総体陸上競技大会

12日（月）阪谷一日体験バスツアーA8:00

17日（土）地区敬老会